季節を感じる



南門前の彼岸花 2021.9.22 撮影

今年も南門の前に、この季節限定の真っ赤な 絨毯が鮮やかに敷きつめられました。

季節を感じることはとっても大切なことだと思っています。「美しいものを見て美しいと感 じるあなたの心が美しい」とよく言われるように心に余裕がなかったり、また心がすさんでい たりすると何を見ても美しいとは思わないものです。逆に、その季節ならではのものを目の前 にしたとき、普段は忙しくてもちょっと仕事の手を止めて(忙しいときこそ、ちょっと意識し て)ほっこりする時間をとってみるのもいいかもしれません。そうすることで心に余裕が生ま れ、新たな考えや気持ちの整理に繋がることもよくあることです。

昨日は中秋の名月でした。iPhoneで撮 ってはみたものの、涼しい風にあたりな がらぼうっと夜空を見上げている心地よ さは伝わりきれませんね。



中秋の名月 2021.9.21 撮影

暑さ寒さも彼岸まで。明日はお彼岸の中日です。季節の変わり目を告げる彼岸花。 子どもたちも、季節を目にし、季節を言葉にし、季節を体いっぱいに感じることで心豊かに 成長してほしいなあと願っています。